

ICM A/S

Petersmindevej 15
5000 Odense C
Denmark

Phone: (+45) 70 606 606
www.icmsafety.com

In case of complaint, please refer to PO no.
(found on bundle) and which should be saved.

Ved reklamation, henvises da til PO nr.
(findes på bundt) som bør gemmes.

Im Falle einer Reklamation, geben Sie sich bitte die PO nr.
(gefunden am Bündel), die gelagert werden sollen.

EU Konformitetserklæring - kan rekvireres på www.icmsafety.com
EU Declaration of Conformity - is available at www.icmsafety.com
EU Konformitätserklärung - ist erhältlich auf www.icmsafety.com



CE 6015755 BLUESTAR ALLROUND WELDER

GB User Manual

DK Brugsanvisning

DE Gebrauchsanleitung

EN 388:2016



3223X

EN 407:2004



413X4X

EN 12477:2002/A1:2005 TYPE A
Protective gloves for welders
Beskyttelseshandsker til svejsere
Schutzhandschuhe für Schweißer

EN 388:2016
Mechanical hazard
Mekanisk påvirkning
Mechanischer Einfluss



	RESULT	LEVEL 1
ABRASION RESISTANCE SLITAGE ABRIEBFESTIGKEIT	3	(max 4)
CUT RESISTANCE SKÆREFASTHED SCHNITTFESTIGKEIT	2	(max 5)
TEAR RESISTANCE RIVSTYRKE WEITERREISSFESTIGKEIT	2	(max 4)
PUNCTURE RESISTANCE PUNKTERING STICHFESTIGKEIT	3	(max 4)
TDM CUT RESISTANCE TDM SKÆREFASTHED TDM SCHNITTFESTIGKEIT	X	(A-F)

X = Test method appears not to be suitable for the glove design/material
X = Handsken anses ikke at beskytte mod denne risiko, derfor ikke testet
X = Der Handschuh gilt nicht als Schutz gegen dieses Risiko, daher nicht getestet

EN 407:2004
Heat and flame protection
Beskyttelse mod termiske risici
Schutz gegen thermische Risiken



	MIN. 0 - MAX. 4	RESULT	1
BURNING BEHAVIOR ANTÆNDELIGHED BRENNVERHALTEN		4	
CONTACT HEAT KONTAKTVARME KONTAKTVÄRME		1	100° C
CONVECTIVE HEAT KONVEKTIONSVARME KONVEKTIVE HITZE		3	≤ 4 sec
RADIANT HEAT STRÅLEVARME STRAHLUNGSWÄRME		X	≤ 5 sec
SMALL SPLASHES OF MOLTEN METAL SMELTET METAL, SMÅ STÆNK BELASTUNG DURCH KLEINE SPRITZER FLÜSSIGEN METALLS		4	≥ 5 sec
LARGE QUANTITIES OF MOLTEN METAL SMELTET METAL, STORE MÆNGDER BELASTUNG DURCH GROSSE MENGEN FLÜSSIGEN METALLS		X	30 g

X = Not tested
X = Ikke testet
X = Nicht getestet



USER MANUAL

BLUESTAR ALLROUND WELDER

Art.No. 6015755

Available sizes according to EN 420:2003/A1:2009:
9 10 11

Glove description:
THIS GLOVE IS A PERSONAL PROTECTIVE EQUIPMENT BELONGING TO THE CATEGORY II.

It has been subject to a CE type Examination performed by:
Centexbel Belgium (Notified Body No. 0493)

Applicable standards:
The glove meets the requirements of the standard
EN 420 "General requirements for work glove". Dexterity : 1-4.

Protection limit:
The protection against risks or hazards which are not mentioned in this document are not warranted. The levels of performance mentioned are only valid for the palm of the glove. The levels of performance mentioned are only valid for new gloves, not washed, nor regenerated. These levels of performance are obtained from the test done according to conditions defined by the applicable standards.

Information:
This standard does not contain any methods against UV rays, but the design and material selection of the glove should not cause problems. This product can not handle electrical stimulus. Higher risk when the product is wet

Storage:
Store dry and cool in its original packaging, sheltered from direct light.

Duration:
Stored correctly, the gloves physical properties will not change for up to five years. No recommendations can be given in relation to resistance, as it fully depends on the application, the intensity of use and possible contamination.

Cleaning & care:
This glove should preferably be cleaned dry with a small brush. Washing or dry cleaning can lead to a change in the properties, for which no liability can be accepted by the manufacturer.

Packaging, storage & transport:
The gloves are grouped in bundles, together with a user instruction leaflet. The bundled gloves are packed in cardboard boxes which are suitable for transport and storage. Store the gloves in a cool, dry place away from direct sunlight, radiant heat and chemicals.

Limitation of use / risk:
Gloves are intended to protect hands in working environment in accordance with EN388:2016 and EN420:2003+A1:2009. The user shall evaluate and determine risks based on intended application and use gloves only in intended application. Risk should be evaluated keeping in mind the protection levels and the harmonized standards on which gloves are tested. The described glove series have been evaluated by testing to EN388:2016 and Regulation EU 2016/425 and covers all reasonably foreseeable risks.

Disposal:
Used gloves may be contaminated with infectious or other hazardous materials. Please dispose according to Local Authority Regulations. Landfill or incinerate under controlled conditions.

General:
None of the raw materials or processes used in the manufacture of these products is known to have any harmful effect on the wearer. Please note that the results of the tests should help in glove selection, however it must be understood that actual conditions of use cannot be simulated and it is the responsibility of the user, not the manufacturer to determine glove suitability to the intended use. Further information may be obtained from manufacturer.



BRUGSANVISNING

BLUESTAR ALLROUND WELDER

Varenr. 6015755

Størrelser i henhold til EN 420:2003/A1:2009:
9 10 11

Beskrivelse af handsken:
DENNE HANDSKE ER ET PERSONLIGT VÆRNEMIDDEL TILHØRENDE KATEGORI II.

Handsken har været genstand for en CE type godkendelse udført af:
Centexbel Belgium (Notified Body No. 0493)

Gældende standarder:
Handsken opfylder kravene iht. standarden EN 420
"Generelle krav til arbejdshandsker". Smidighed: 1-4.

Begrænset beskyttelse:
Beskyttelse mod risici eller farer, som ikke er nævnt i dette dokument er ikke berettiget. De angivne niveauer af ydeevne er kun gældende for håndfladen af handsken, og kun for nye handsker. Niveauer af ydeevne taget fra testen iht. de betingelser, som er defineret i standarden.

Information:
Denne norm indeholder ingen metoder imod UV stråler, men konstruktionen og materialevalget af handsken bør ikke give problemer.Dette produkt kan ikke klare elektrisk påvirkning. Højere risiko når produktet er vådt.

Lagring
Handsken opbevares bedst i kølige og tørre omgivelser i deres original emballage, og væk fra direkte sollys.

Varighed:
Ved korrekt opbevaring bevares handskerne fysiske egenskaber i op til 5 år. Der kan ikke gives en anbefaling mht. modstanddygtighed, da dette afhænger af anvendelsesområdet, intensiteten og mulig forurening.

Rengøring & pleje:
Denne handske bør helst rengøres tørt med en lille børste. Vask eller renseri kan medføre ændringer i egenskaberne, for hvilke producenten ikke kan pålægges ansvar.

Emballage, opbevaring & transport:
Handskerne er pakket i bundter sammen med en brugervejledning. Handske-bundterne er pakket i papkasser, der er egnede til transport og opbevaring. Opbevar handskerne i et køligt, tørt sted væk fra direkte sollys, strålevarme og kemikalier.

Begrænsninger i anvendelse/risiko:
Handsken har til formål at beskytte hænder i et arbejdsmiljø i henhold til EN388:2016 og EN420:2003+A1:2009. Brugeren skal evaluere og vurdere risici baseret på den tilsigtede anvendelse og kun bruge handskerne til det, de er beregnede til. Risici bør vurderes på baggrund af de beskyttelsesniveauer og harmoniserede standarder, som handskerne er testet i. Den beskrevne handskeserie er blevet bedømt i overensstemmelse med EN388:2016 og EU-forordningen 2016/425 og dækker alle forudsigelige risici.

Bortskaffelse:
Brugte handsker kan være forurenede med smitsomme eller andre skadelige materialer. Bortskaffes i overensstemmelse med de lokale myndigheders bestemmelser. Deponeres eller forbrændes under kontrollerede forhold.

Generelt
Ingen af råmaterialerne eller processerne, der er anvendt til fremstilling af disse produkter, har vist sig at have nogen skadelig virkning på brugeren. Bemærk, at resultatet af prøverne bør være en hjælp ved udvælgelsen af handsker. Det skal dog forstås, at faktiske arbejdsbetingelser ikke kan simuleres. Det er slutbrugeren og ikke producentens ansvar, at vurdere, om handskerne er egnede til pågældende arbejdsopgave. Yderligere information kan hentes fra producenten.



GEBRAUCHSANLEITUNG

BLUESTAR ALLROUND WELDER

Art.Nr. 6015755

Größen nach EN 420:2003/A1:2009:
9 10 11

Beschreibung der Handschuhe:
DIESE HANDSCHUHE SIND PERSÖNLICHE SCHUTZAUSRÜSTUNG UND WERDEN IN KATEGORIE II EINGEORDNET.

Prüfstelle der CE Typ Prüfung:
Centexbel Belgium (Notified Body No. 0493)

Geltende Standards:
Die Handschuhe treffen die Anforderungen gemäß Standard EN 420
"Allgemeine Anforderungen für Handschuhe". Anpassung: 1-4.

Begrenzter Schutz:
Schutz gegen Risiken oder Gefahren, die nicht in diesem Dokument genannt sind, sind nicht berechtigt. Die angegebenen Niveaus der Leistungsfähigkeiten, gelten nur für die Handfläche der Handschuhe – und nur für neue/ungebrauchte Handschuhe. Die Niveaus der Leistungsfähigkeit sind aus dem Test genommen, bezüglich die Bedingungen, die im Standard definiert sind.

Dieser Handschuh darf nicht in Kontakt mit Feuer oder drehende Teile
Der Benutzer soll darauf aufmerksam sein den Handschuh nicht in Verbindung mit Feuer zu benutzen oder bei drehenden Teilen, das Risiko besteht, dass die Hände mit in der Maschine gezogen werden.

Lagerung:
Der Handschuh soll in trockenen und kühlen Umgebungen, und in Originalverpackung, aufbewahrt werden. Vor direktem Sonnenlicht schützen.

Lebensdauer:
Bei sachgemäßer Lagerung werden die physischen Eigenschaften sich für bis zu fünf Jahren nicht verändern. Es können keine Empfehlungen in Bezug auf Resistenz gegeben werden, da es ganz von der Anwendung, die Intensität der Anwendung und mögliche Kontaminierung abhängt.

Reinigung & Pflege:
Die Handschuhe sollten idealerweise mit einer kleinen Bürste gereinigt werden. Waschen oder Trockenreinigung kann die Eigenschaften der Handschuhe verändern, für die der Hersteller keine Haftung trage

Verpackung, Lagerung & Transport:
Die Handschuhe sind in Bündeln zusammen mit einem Gebrauchsanleitungsheft verteilt. Die gebündelten Handschuhe sind Kartons verpackt, die für Transport und Lagerung geeignet sind. Lagerung in kühlen, trockenen Umgebungen, und vor Sonnenlicht, Strahlungswärme und Chemikalien geschützt.

Begrenzung in Anwendung / Risiko:
Die Handschuhe eignen sich zum Schutz in einem Arbeitsumfeld gemäß EN388:2016 und EN420:2003+A1:2009. Der Benutzer soll Risiken mit Blick für die Schutzniveaus und harmonisierten Standards bewerten, nachdem die Handschuhe geprüft wurden. Der Benutzer soll Risiken mit Blick für die Schutzniveaus und harmonisierten Standards bewerten, nachdem die Handschuhe geprüft wurden.

Der beschriebene Handschuh ist anhand Prüfungen gemäß EN388:2016 und EU-Verordnung 2016/425 bewertet und alle vorhersehbare Risiken sind berücksichtigt.

Entsorgung:
Bereits verwendete Handschuhe können mit infektiösen oder anderen gefährlichen Stoffen kontaminiert sein. Bitte entsorgen Sie die Handschuhe nach den örtlichen Bestimmungen. Unter kontrollierten Bedingungen deponieren oder verbrennen.

Allgemein:
Keine der bei der Herstellung dieser Produkte verwendeten Materialien oder Verfahren sind als schädlich für den Träger bekannt. Bitte beachten Sie, dass die Testergebnisse bei der Handschuhwahl helfen sollen. Jedoch muss es klar sein, dass die tatsächlichen Anwendungsbedingungen nicht simuliert werden können. Es ist die Verantwortung des Endbenutzers und nicht des Herstellers, die Eignung des Handschuhs für den beabsichtigten Gebrauch zu bestimmen. Weitere Informationen können bei dem Hersteller erhalten werden.